

Wir wollten einfach mal „Danke“ sagen

03.05.2023

Wenn Mitglieder neue Mitglieder werben, dann ist das immer eine tolle Sache. Wenn Mitglieder in kürzester Zeit sehr, sehr viele neue Mitglieder werben, dann muss man auch mal „Danke“ sagen.

Und dieser Dank gilt Stefan Lagodny, der dem BDK Landesverband Mecklenburg-Vorpommern einige Neueintritte beschert hat. Wir haben uns natürlich gefragt, wie ihm das gelungen ist, und Stefan sagte, dass er mit seinen Kolleginnen und Kollegen im Kriminaldauerdienst Ludwigslust einfach ins Gespräch gekommen ist. Das zeigt uns wieder, dass die persönlichen Kontakte und der Austausch zu den Vorzügen des BDK eines der effektivsten Mittel ist, um Neumitglieder zu gewinnen.

Lieber Stefan, im Namen des Landesvorstandes möchte ich dir herzlich für dein „Werben“ danken. Wir hoffen natürlich, dass deine Erfolgsserie weitergeht und drücken dir die Daumen für dein aktuell stattfindendes Aufstiegsstudium.

Der geschäftsführende Landesvorstand

Schlagwörter

Mecklenburg-Vorpommern

Urheberrechte

Eike Bone-Winkel

diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)